

Conformamos un convenio de garantía recíproca y solidaria con los Agencieros

Creamos el primer plan de incentivos de ventas del Organismo dirigido a las Agencias y Subagencias

Logramos un convenio con la aseguradora Horizonte dando resguardo a todos los puntos de venta

Realizamos un cambio de identidad Institucional facilitando el nuevo isologotipo que representa Lotería de Río Negro

Brindamos actividades recreativas para toda la familia en los balnearios de Las Grutas y El Cóndor

Continuamos el convenio con el hospital Garrahan y todos los años enviamos toneladas de papel tapitas de plástico

Organizamos numerosos eventos deportivos y actividades recreativas.
Highdiving | Regata del Río Negro | Turismo Carretera | Verano en las playas | Maratón Stilo

Inauguramos el edificio de la Sede Central logrando una modernización nunca antes vista

Entregamos botiquines de salud a todas las Agencias Oficiales de la Provincia

Obtuvimos el cargo de Tesorería de ALEA posicionando a Lotería de Río Negro junto a las grandes Loterías del País

Logramos la presidencia de AEJO (Empleados de Juego Oficial)

Renovamos la tecnología de todas las Agencias Oficiales de la provincia llegando a tener el 100% de máquinas captadoras de apuestas en ONLINE

Relevamos y unificamos la identidad visual de todos nuestros puntos de venta renovando la cartelería de Agencias y Subagencias

Realizamos capacitaciones de venta a las Agencias y Subagencias

Trabajamos junto al Rotary Club para realizar actividades solidarias en la región.

Realizamos campañas publicitarias enfocadas en la concientización de la sociedad respecto a la distribución de los recursos

Generamos la base digital única de juego patológico

Generamos el programa de juego responsable que incluye un formulario de autoexclusión gratuito, voluntario y confidencial

Realizamos charlas en escuelas secundarias concientizando sobre los nuevos entretenimientos digitales y las diferentes adicciones

Reglamentamos el registro provincial de rifas, bingos y Promociones Comerciales

Recibimos un reconocimiento internacional de CIBELAE por nuestras políticas de Responsabilidad Social

Creamos el área de asesoramiento gratuito y voluntario para ganadores

Atravesamos exitosamente procesos de auditorías y obtuvimos cuatro importantes certificaciones.
ISO 9001 | ISO 27001 | Normativo N°19 | Nivel 2 de Juego Responsable de la WLA

Se creo un convenio con IPAP para desarrollar un Plan Integral de Capacitaciones para nuestros empleados y Agenceros

Organizamos las Olimpíadas Interloterías en Bariloche recibiendo y coordinando actividades durante 4 días para mas de 500 personas

Renovamos nuestra página web logrando un diseño mas atractivo e intuitivo y lanzamos nuestras redes sociales

Realizamos diversas campañas y eventos solidarios en conjunto con asociaciones sin fines de lucro y fundaciones.

Tuvimos a cargo las transmisiones de eventos virtuales de ALEA y CIBELAE. De Lotería de Río Negro al mundo

Mantenemos un fuerte compromiso con la actividad deportiva realizando aportes no reintegrables a clubes y deportistas de la provincia.

Presentamos el proyecto “Sol de Río”, mediante el cual la empresa Crown Casinos S.A. se compromete a la realización de una importante obra para la provincia.

Posicionamos el Sorteos de Cupones No Ganadores como una política de acción social fundamental para el organismo recorriendo miles de kilómetros a lo largo y a lo ancho de la Provincia

Lanzamos junto a Lotería de Neuquén y Canal 10 nuestros primeros juegos: Patagonia Telebingo y Patagonia Minibingo

Creamos un sistema 100% online para el control de máquinas de Casinos y capacitamos a nuestros fiscalizadores

Implementamos el expediente electrónico en el Organismo dando inicio al proceso de despapelización

Instalamos un Led 32” en cada Agencia Oficial con un sistema de circuito cerrado que nos permite promocionar los productos y enviar información de los resultados en línea

Acompañamos y apoyamos a los agencieros provinciales con políticas para fortalecer su labor diaria

Todos los años mantuvimos la tendencia de crecimiento y récord en recaudación, que se traduce en un aumento en el monto de transferencias a la provincia.

Inauguramos la primera sala de sorteos de Río Negro con la tecnología más moderna del país y lanzamos la quiniela provincial “La Rionegrina”

Junto con LIMAQ creamos la primera maquina de medición de bolillas digital y automática del país

Nos convertimos en la primera lotería del mundo en incorporar tecnología Blockchain para los extractos de La Rionegrina y el pago de premios mayores.

Elaboramos el Plan Estratégico 2020 – 2024 consolidando un modelo de Gestión pública

Realizamos esfuerzos constantes para combatir el juego ilegal en la Provincia. Realizamos el primer allanamiento a un casino clandestino y disolvimos una red de quiniela clandestina

Comenzamos con las gestiones para identificar a todas las páginas de juego online legal de la provincia bajo el dominio .bet.ar

Implementamos un modelo de Lotería Inteligente sumando los tres pilares claves para una Lotería de la Cuarta Revolución Industrial: Blockchain, Inteligencia Artificial y Big Data

Se firmaron un total de 7.135 Resoluciones Oficiales